

Regionale Klimaschutzprojekte profitieren vom Klimakredit der Sparkasse Kulmbach-Kronach

Mitwitz/Marktrodach, 21. Juni 2024

Presse-Information

Jan Fischer
Pressesprecher
Büro des Vorstands/Kommunikation
Telefon 09221 885-1022
jan.fischer@s-kukc.de

Seit Oktober 2022 bietet die Sparkasse Kulmbach-Kronach den sogenannten Klimakredit an. Zinsgünstig, schnell und unbürokratisch können Eigentümer von Wohnimmobilien Darlehen zwischen 5.000 und 50.000 Euro ohne besondere Besicherung für energetische Maßnahmen an ihren privaten Immobilien beantragen. Zu diesen Maßnahmen zählen zum Beispiel Außenwanddämmungen, Dachdämmungen und -eindeckungen, Erneuerung von Fenstern und Außentüren, Kellerdeckendämmungen, Heizungsaustausch, Erneuerung oder Einbau von Lüftungsanlagen sowie die Errichtung von Photovoltaik- oder Solarwärmeanlagen.

Der Klimakredit dient jedoch auch noch auf andere Weise dem Klimaschutz. Denn die Sparkasse Kulmbach-Kronach legte im vergangenen Jahr fest, für je 1.000 Euro ausbezahlte Darlehenssumme im Jahr 2023 einen Euro an ein regionales Umweltprojekt zu spenden.

Insgesamt konnten im Jahr 2023 Verträge mit einer Gesamtsumme von 1.494.573 Euro an Kunden ausgereicht werden. Somit ergibt sich eine aufgerundete Spendensumme von 1.500 Euro. Die Sparkasse Kulmbach-Kronach teilt diesen Betrag auf, eine Hälfte des Geldes geht nach Kulmbach, die andere fließt nach Kronach.

750 Euro erhält die Ökologische Bildungsstätte Oberfranken, die im Mitwitzer Wasserschloss beheimatet ist. Das Geld wird für die Durchführung von Workshops aus dem aktuellen Jahresprogramm verwendet, in denen Kinder aller Altersklassen erlernen, wie Nachhaltigkeit, Klimaschutz und Ressourcenschonung in den Alltag integriert werden können.

In Kulmbach erhält die Umweltschule SchlöNZ des Bund Naturschutzes die 750 Euro für den Bau von Nistkästen und Insektenhotels – ein Projekt, welches sie gemeinsam mit den Kulmbacher Schulen realisiert.